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    VERBALE N°  68 
 

                        SEDUTA  del 4  DICEMBRE 2017 

      

     

L’anno duemiladiciassette il giorno quattro del mese di dicembre, la V 

Commissione Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, 

giusto avviso n°141 del 30 novembre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede il Presidente Bertolino assistito dalla segretaria Marilena Manduci 

Alle ore 9,00, il Presidente dispone l’appello alla fine del quale risultano presenti 

anche la Cons. Valentina Caputo,  Valentina Chinnici e Cesare Mattaliano. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

In data odierna è previsto, a seguito richiesta di audizione,  l’incontro con 

l’Associazione Regionale Assistenti all’Autonomia e Comunicazione (ACA 

Sicilia), in merito al servizio di assistenza specialistica agli alunni con disabilità 

nelle scuole comunali di Palermo. 

Il Presidente avvia l’incontro scusandosi del disguido verificatosi in relazione al 

mancato precedente appuntamento e invita il dott. Giuseppe Cataldo, Presidente 

della suddetta associazione, a relazionare la Commissione sullo stato attuale del 

servizio in questione. 

Alle ore 9,20 entra la Cons. Rosalia Lo Monaco. 

Il dott. Cataldo, dopo aver informato che dall’aprile 2007 gli associati sono circa 

400, mette prontamente l’accento sulle gravi problematiche ed incongruenze 

riguardanti la modalità di contrattualizzazione degli operatori specializzati che 

ricevono l’incarico. Sottolinea che per tempo l’ associazione, aveva evidenziato le 

difficoltà che sarebbero emerse, causando il grave ritardo dell’erogazione dei 
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servizi, e disattendendo gli obblighi di legge. Diventa assolutamente necessario 

intervenire sulla modifica di un Regolamento che deve necessariamente consentire  

una corretta forma di erogazione dei servizi di assistenza specialistica ed una 

corretta modalità di contrattualizzazione degli operatori. Contesta la forma attuale, 

che pevede contratti di prestazione d’opera intellettuale, affermando che a questa 

non corrisponde una funzionale e corretta modalità di erogazione dei servizi. in 

questo momento non si è garanti dei diritti degli studenti con disabilità, i quali non 

ricevono il giusto riscontro ai loro bisogni. Il dott. Cataldo riferisce che ACA Sicilia 

ha collaborato e collabora con molti comuni siciliani con l’obiettivo di mettere in 

coerenza, su tutto il territorio siciliano, la legge 104/92 che impone agli Enti Locali 

l’obbligo di erogazione di questi servizi. Dopo aver   riferito di avere incontrato 

l’Assessore alla Scuola e di avere messo in luce quanto suddetto, a chiare lettere 

afferma che il vero ostacolo è l’attuale protocollo d’intesa. Si sofferma lungamente 

sull’art.9 del regolamento vigente – figure professionali e requisiti richiesti - 

sollevando delle critiche a proposito della poca chiarezza rispetto all’individuazione 

della corretta figura professionale. Ritiene, infatti, che non esiste un assistente alla 

comunicazione ed un assistente all’autonomia, pertanto è del parere che queste due 

figure debbano essere considerate come un’unica figura. 

Il Presidente Bertolino rappresenta la necessità di capire se all’interno della Regione 

Sicilia ci sia un modello virtuoso. 

Il dott. Cataldo replica che nonostante tutto la città di Palermo è stata il faro, e 

paradossalmente è stata da modello, a parte il problema dell’accreditamento. 

Alle ore 10,30 la Cons. Valentina Chinnici si allontana per recarsi preso 

l’Assessorato Scuola per partecipare al tavolo riguardante la proposta dell’area 

gioco attrezzata preso l’asilo Palagonia. 

Alle ore 10,50 esce il Cons. Cesare Mattaliano. 

Il dott. Cataldo procede alla lettura della proposta di modifica del Regolamento 

predisposta dall’Associazione oggi ospite. (il documento viene allegato al presente 

verbale). 

Alle ore 11,00 esce la Cons. Valentina Caputo. 

Il Presidente Bertolino ritiene sia questo fondamentale affinchè si possa costruire 

qualcosa di definitivo, e in considerazione che la proposta di modifica del 

regolamento in questione, sarà trasmessa a questa Commissione con richiesta di 
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parere,  manifesta sin da ora la disponibilità a fare partecipare l’Associazione ACA 

allo studio dell’atto.  

Alle ore 11,50, non essendoci altri interventi al riguardo, il Presidente chiude la 

seduta. 

 

 

LA SEGRETARIA                                             IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci                      Francesco Bertolino 

 

          

 

                  

 

               

            

                        

                      

     


